



**CITY OF / VILLE DE
BATHURST**

POLICY

TITLE: City of Bathurst Scholarship Fund

Policy No. 2010-02
AUTHORITY: City Council
EFFECTIVE DATE: November 15, 2010
Amended June 17, 2013
Supersedes:
APPROVAL: City Council

POLICY STATEMENT:

The City of Bathurst is offering two (2) scholarships valued at \$400.00 each to BHS and ÉSN students residing in the City of Bathurst.

TO QUALIFY:

Applicants must be accepted to an accredited college or university in an undergraduate degree program intended for a career in governmental or public service i.e.- Political Science; Horticulture; Recreation; Tourism; Finance; Fire; Police; Human Resources; Engineering; Building Inspection/Planning.

SELECTION CRITERIA :

1. Resident within the city limits of Bathurst;
2. Past and/or current involvement with community;
3. Financial need.

POLITIQUE

TITRE: Fonds de bourses d'études de la Ville de Bathurst

Politique no. 2010-02
AUTORISATION: Conseil municipal
DATE D'ENTRÉE EN VIGUEUR : le 15 novembre 2010
Modifiée le 17 juin 2013
Remplace :
APPROBATION : Conseil municipal

ÉNONCÉ DE POLITIQUE:

La Ville de Bathurst offre deux (2) bourses d'étude de 400,00 \$ chacune à un étudiante/une étudiante de BHS et d'ÉSN respectivement qui sont résidant(e)s de Bathurst.

POUR ÊTRE ADMISSIBLE :

Les candidats/candidates doivent être inscrits/inscrites dans un programme de premier cycle postsecondaire, dispensé par un collège ou une université reconnu, orienté vers une carrière au sein d'un gouvernement ou dans la fonction publique, tel que : science politique, horticulture, loisirs, tourisme, finance, protection incendie, service de police, ressources humaines, ingénierie, inspection des bâtiments et urbanisme.

CRITÈRES DE SÉLECTION :

1. Demeurer à l'intérieur des limites de la ville de Bathurst;
2. Implication au niveau de la communauté, passée et/ou actuelle;
3. Besoin d'aide financière.

APPLICATION

Applications must be submitted to the school by May 31st in each year.

The Application must contain the following information:

1. Name and address of applicant;
2. A summary of the applicant's involvement (volunteerism) within the community;
3. Costs that are estimated to be incurred for the program of study.

SELECTION

The school will be responsible for looking at all applications and submitting the name and address of the successful candidate to the City Clerk's office at city@bathurst.ca.

DEMANDE

Les demandes doivent être soumises à la direction de l'école au plus tard le 31 mai de chaque année.

La demande doit contenir les informations suivantes :

1. Nom et adresse du candidat / de la candidate;
2. Un résumé de l'implication du candidat / de la candidate comme bénévole dans la communauté;
3. Un estimé des déboursés pour le programme d'études.

SÉLECTION

Chaque école est responsable d'évaluer les demandes et de soumettre par courriel le nom et l'adresse du candidat/de la candidate choisi(e) au bureau de la secrétaire municipale à city@bathurst.ca.